

Santiago, 7 de junio de 1948.

Señor  
Tomás Reyes Vicuña.  
Presente.-

Estimado Presidente y amigo,

hace algún tiempo expresé en el Consejo que, para cumplir en forma las diversas responsabilidades que he asumido, necesitaba desligarme de algunas, motivo por el cual dejaría la Vice- Presidencia de la Falange después del Congreso de mayo.-

Hoy, que ya éste se ha realizado, me parece indispensable cumplir aquel propósito. Veo claro, más que nunca, que no estoy en situación de dar ahora todo lo que a un miembro del Consejo Nacional tiene derecho a exigir la Falange en este momento y, que, en consecuencia, mi permanencia en el cargo de Vice Presidente sería más bien un lastre que algo útil. Quiero, por otra parte, disponer de todo el tiempo que puedo dedicar a la Falange para atender la candidatura a Diputado que el Partido me confie, sea por el Cuarto Distrito de Santiago o por Tarapacá.

Vengo, pues, en presentar la renuncia de mi cargo de Vice-Presidente, conque la Junta Nacional me honró en setiembre último.

camarada y amigo

Te saluda cordialmente tu afmo.

*Roberto Aguilar*

www.archivopatrio.cl